



ÉVÈNEMENT, LOGEMENT

MISE EN SERVICE D'UNE RÉSIDENCE À THIAIS (94)

Publié le 23 mars 2022

Une nouvelle résidence sociale vient d'être mise en service à Thiais (94). Dotée de locaux communs et de services, notamment un espace de convivialité, une laverie, un parking, un local vélo, deux ascenseurs, un dispositif de vidéoprotection, elle comporte 250 logements autonomes. Une gamme élargie de logements, T1, T1', T1bis et T2, permet d'accueillir des ménages de composition différente, en majorité des personnes seules en recherche d'une solution de logement temporaire mais également des couples et de familles monoparentales, composée d'un ou deux enfants de moins de 6 ans, en fonction de la taille des logements.

La résidence bénéficie d'une implantation dans une des nouvelles centralités du Grand Paris, à côté de la ZAC du Sénia Thiais Orly en cours de développement. Le quartier devrait être relié par la ligne 14 du métro dès 2024. Dès à présent, les résidents bénéficient de la desserte par le Tram T7, le TVM et de plusieurs lignes de bus. L'implantation offre par ailleurs la toute proximité du centre commercial Belle Épine et d'un accès très rapide au Marché International de Rungis et à l'aéroport d'Orly. Cette offre de logement constitue ainsi une ressource pour cet important bassin d'emploi.

Le programme réalisé sous maîtrise d'ouvrage 3F a bénéficié du soutien de l'État, d'Action Logement, et de la Ville de Thiais.

Crédit photos: Maude Artarit



19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX